

美しいフルートとエレクトーンの調べ 中央公民館でスプリングコンサート

3月27日、中央公民館大ホールで、「春をよぶフルートとエレクトーンのスプリングコンサート」が開催されました。

エレクトーン奏者の倉沢大樹^{くらさわだいじゅ}さんとフルート奏者の島田絵里^{しまだえり}さんが、ラベルの「ボレロ」、「ジブリメドレー」などを演奏。会場に訪れた方たちは、おもしろい美しい演奏を楽しんでいました。



倉沢さんと島田さんの演奏にうっとり



辞令を受ける新入団員

地域防災の担い手として 消防団辞令交付式

4月2日、町消防団の辞令交付式（昇格者・新入団員などが出席）が、中央公民館で行われました。

任命された24人の新入団員は、早速、石橋地区消防組合上三川分署の署員から、規律訓練を受けました。

消防団員は、災害から皆さんの尊い命や財産を守るために数々の訓練を積み重ね、非常時に備えています。

ホタルの飛び交う環境を目指して

明治南小学校児童・本郷中学校生徒・ホタルの会会員のみなさんがホタルの幼虫を放流

環境保全を目的とした、ホタルが住める環境整備の一環として、3月14日には明治南小学校内に造ったピオトープに児童たちが、3月28日に本郷中学校生徒とホタルの会会員たちが磯川緑地公園ヒゲ沼に、ホタルの幼虫を放流しました。

明治南小学校では、4年生が育ててきた幼虫が、ピオトープを泳いで行く姿が見られ、無事に育てて飛び立つ日を心待ちにする声が聞かれました。



「元気でね。」と幼虫に声をかけながら



5月の再会を祈って幼虫を放流



左側2番目から上野さん、小林さん、松葉さん

自衛官募集相談員に委嘱

小林^{こばやし}禄朗^{ろくろう}さん、松葉^{まつば}朝治^{あさじ}さん、上野^{うえの}知^ちさんの3名が、4月1日付けで、自衛官募集相談員として自衛隊栃木地方協力本部長と町長から委嘱されました。

自衛官募集相談員は、自衛隊入隊を募集するための環境作りや、入隊を希望する方の募集情報の提供・支援を行っています。

火渡りで息災・繁栄を祈願 浄光寺で採燈護摩

4月10日、浄光寺で採燈護摩が行われ、多くの人が参加しました。

杉の木で組まれた護摩壇に山伏が火を入れ、全て燃えつくされたところで護摩焚が終了しました。

山伏たちが火渡りを終えると、一般の参拝者たちが火渡りを行い、息災・繁栄を祈願しました。



火渡りを行う参拝者たち



歓迎の言葉を贈られる、新1年生

入園・入学おめでとう 町内で入園・入学式

町内の保育所、幼稚園や小・中学校で、入園・入学式が行われました。新年度の始まりで、たくさんの希望と少しの不安を胸に入園・入学しました。

本郷小学校の入学式では、初めての学校生活に少し緊張している新1年生に、6年生の田仲美咲さんから「今日から私たちの仲間入りですね。一緒に楽しい思い出をたくさんつくりましょう。」と歓迎の言葉が贈られました。

皆んなで地震を考えよう

本郷北コミセンのいきいきサロンでは、東北地方太平洋沖地震に対し、「皆んなで地震を考えよう」という話し合いを持ちました。

地震による災害を防ぐため多くの意見が出され、「災害に対し、3日分の食料を常に用意しよう。」「地域のコミュニケーションが大切です。隣近所の人間関係をつくっていこう。」との結論となりました。



身近な話題をお寄せください

皆さんの身の回り(地域や家庭)で起きた出来事を広報紙や上三川町ホームページに掲載してみませんか。ご連絡をお待ちしています。

▼問い合わせ先

企画課 情報広報係

☎ 56 9117